



HAUS SPESSART in Jossgrund

In der Ortsmitte von Jossgrund-Pfaffenhausen steht die jüngste Einrichtung der APZ-MKK, die zu den modernsten Einrichtungen ihrer Art in Hessen gehört. 36 Einzelappartements mit einer Fläche von jeweils rund 24 Quadratmetern einschließlich eines Duschbads sind in dem Gebäude mit Erdgeschoss und erstem Stockwerk entstanden. Neben einer qualitativ hochwertigen Pflege und Betreuung im gewohnten sozialen Umfeld erwartet die Bewohner*innen des Hauses Spessart eine moderne Einrichtung, die in vielen Bereichen digitalisiert ist. Sie bietet den Mitarbeiter*innen Unterstützung in der Arbeitsqualität und den Bewohner*innen eine Verbesserung der Lebensqualität. Das Gebäude hat eine Niedertemperaturheizung mit Fußbodenerwärmung, die Aufenthaltsräume sind voll klimatisiert.

Das Haus Spessart liegt in zentraler Lage von Pfaffenhausen, eine Bushaltestelle und Einkaufsmöglichkeiten sind in unmittelbarer Nähe und fördern die Teilhabe am Gemeinwesen. Mit der Integration einer Tagespflegeeinrichtung gelingt hier an einem Standort die Verknüpfung von verschiedenen Angeboten für Senioren.

Unsere Angebote

- Vollstationäre Pflege und Kurzzeitpflege
- Bereich für mobile Menschen mit Demenz mit sinnesanregendem, barrierefreiem Garten
- Drei Wohngruppen mit jeweils zwölf Plätzen
- Hausgemeinschaftsmodell
- Zentraler Wohn- und Speiseraum mit Küche als Mittelpunkt in jeder Wohngruppe
- 36 Einzimmer-Appartements mit eigenem Duschbad
- Wellness- und Pflegebad

Telefonischer Kontakt:

Gabriele Koch
Einzugsberatung/Verwaltung
Telefon (06059) 90649-10
E-Mail haus.spessart@apz-mkk.de
Lohrhaupter Straße 8a
Internet www.apz-mkk.de

Persönlicher Kontakt:

Haus Spessart
Torsten Weihapl
Einrichtungs- und Pflegedienstleiter
Telefon (06059) 90649-15
Fax: (06059) 90649-12
63637 Jossgrund-Pfaffenhausen

Stand: 01.07.2022



Alten- und Pflegezentren
des Main-Kinzig-Kreises gemeinnützige GmbH

APZ-MKK

